



Jesus lehrte im Tempel

Als Jesus Christus zwölf Jahre alt war, reiste er mit Maria und Josef nach Jerusalem.

Auf dem Rückweg bemerkten Maria und Josef, dass Jesus nicht bei ihnen war. Sie eilten zurück nach Jerusalem, um nach ihm zu suchen.

Maria und Josef suchten überall. Schließlich fanden sie Jesus im Tempel. Er unterwies die Menschen und beantwortete ihre Fragen. Alle waren erstaunt, wie viel er über das Evangelium wusste. Obwohl Jesus noch jung war, tat er das Werk des himmlischen Vaters.

Auch wir können zum Werk des himmlischen Vaters beitragen. Wir können vom Evangelium erzählen. Wir können mehr über den Tempel erfahren. So können wir dazulernen und Fortschritt machen, genau wie Jesus. ●

Trenne die Doppelseite heraus und falte sie in der Mitte zusammen. Dann kannst du das Bild hochhalten, während du die Geschichte nacherzählst.



Diese Geschichte kannst du in Lukas 2:40-52 nachlesen.

